

Ihre Kerzenspende kann helfen:
Dosenkerzen für die Ukraine

Von Heinz Reining
20. Jan. 2025



Die Sammlung von Kerzen, Kerzenresten und sauberen Mais- bzw. Erdnusssdosen zur Herstellung von Dosenkerzen für Menschen in der Ukraine wird fortgesetzt. Bis Ende Februar 2025 können die Kerzen und Dosen wieder in der Pfarrkirche St. Peter und Paul, in der Wallfahrtskirche und in der evangelischen Kirche abgegeben werden. Dort stehen jeweils Behälter dafür zur Verfügung.

Das Wachs wird in Teamarbeit mit den ukrainischen Flüchtlingen eingeschmolzen und zu Dosenkerzen verarbeitet, diese dann in Kriegsgebiete in der Ukraine gebracht und dienen dort als Wärme- und Lichtquelle; sie werden auch zum Kochen benutzt.

Die Menschen in der Ukraine würden sich freuen, wenn durch diese „Sammelaktion“ wieder ein klein wenig Licht und Wärme zu ihnen gebracht werden könnte.